

Destaca presidente sirio labores militares en visita a Guta



La Habana, 19 mar (RHC) El presidente sirio, Bashar al Assad, visitó a los integrantes del Ejército que se encuentran en la primera línea del frente en Guta Oriental, suburbio dominado por terroristas de donde miles de personas han logrado huir en las últimas horas.

El jefe de Estado afirmó que el pueblo sirio está orgulloso por cada soldado que defiende la patria y por las victorias logradas por recuperar la seguridad y la estabilidad y salvar a los sirios del flagelo del terrorismo.

Más de 20 mil personas han logrado escapar de **Guta Oriental** a través del corredor humanitario en la localidad de Hamuriya, informó el portavoz del Centro ruso para la Reconciliación en Siria, Vladimir Zolotujin. (Fuente/Telesur)



Radio Habana Cuba